



Ciencias Sociales dedica su programa semestral a la violencia y los derechos humanos

Por cuarto curso consecutivo, la Facultad de Ciencias Sociales organiza el programa de actividades "+ Facultad" en el que participan todos los alumnos del centro y buena parte de los profesores, según destacó ayer el decano José Manuel del Barrio. La programación del primer semestre se centrará en los derechos humanos y la violencia con mesas redondas, películas, exposiciones y teatro, tal y como avanzó ayer la vicedecana Mónica Pérez Alaejos. Además, el día 21 de octubre habrá un encuentro de alcalde de municipios sostenibles.